



Stadt Backnang Sitzungsvorlage

N r . 163/15/GR

Federführendes Amt	Stadtplanungsamt		
Behandlung	Gremium	Termin	Status
zur Vorberatung	Verwaltungs- und Finanzausschuss	19.11.2015	nicht öffentlich
zur Beschlussfassung	Gemeinderat	10.12.2015	öffentlich

Festlegung der Bezeichnung der Straße im Wohngebiet "Kohläcker" in Backnang-Waldrems

Beschlussvorschlag:

Für die neue Straße im Wohngebiet „Kohläcker“ wird die Bezeichnung

Blaubachweg

festgelegt.

Haushaltsrechtliche Deckung	HHSt.:					
Haushaltsansatz:		EUR		EUR		
Haushaltsrest:		EUR		EUR		
Verpflichtungsermächtigung für Ausgaben im folgenden Jahr:		EUR		EUR		
Für Vergaben zur Verfügung:		EUR		EUR		
Aufträge erteilt (einschl.vorst.Vergabe):		EUR		EUR		
Noch freie Mittel/über bzw. außerplanmäßige Ausgaben:		EUR		EUR		
Amtsleiter:	Sichtvermerke:					
	I	II	10	20	60	61
29.10.2015 _____ Datum/Unterschrift	Kurzzeichen Datum					

Begründung:

Das Neubaugebiet „Kohläcker“ liegt am östlichen Siedlungsrand von Waldrems. Eine zentrale Erschließungsstraße verbindet künftig die Schozachstraße mit der Filsstraße/Horbachstraße.

Der bisher angewendeten Systematik der Straßenbenennung folgend – als Straßen- und Wegenamen werden baden-württembergische Gewässer verwendet – hat der Ortschaftsrat Waldrems in seiner Sitzung am 14.10.2014 beschlossen, dem Gemeinderat die Bezeichnung Blaubachweg zu empfehlen.

Der Blaubach mündet in Uhingen in die Fils.

Mit den Erschließungsarbeiten soll nach Auskunft des Vorhabenträgers im ersten Quartal des Jahres 2016 begonnen werden.

Anlagen:

Lageplan